

ぽっぽっぽ

回覧

6月の出来事
6月 4日(木)……誕生会・職員会議

梅雨の季節に入りましたね。
蒸し暑くジメジメした日が続きます。熱中症に気を付け、気持ちだけでも爽やかに過ごしたいものです。

明日も雨かな～

梅雨だもんね

柴橋環境保全会様と草取り作業の契約をしました

こばと作業所も、柴橋地区に移転して2年が経過しました。少しでも地域の役に立ちたいと考えていたところ、先日、環境保全会様から草取りの話をしていただきました。週1回の作業ですが、迷惑にならないよう頑張っていきますので、よろしくお願いします。



♥ マスク作りの依頼がありました ♥

板額会様から布マスク製作の依頼がありました。完成したマスクは中条小学校の1～3年生の皆さんに配られました。



今年もチューリップの球根作業が始まりました

6月11日より、毎年恒例となっているチューリップの球根作業が始まりました。

梅雨特有の天候が続きますが、皆さん張り切って作業をしています。



今年もうまく出ていますか？

募集

こばと作業所では、利用者と一緒に作業して下さるボランティアの方を募集しています。毎年、ボランティアの皆様には大変お世話になっております。今年は新型コロナウイルス感染防止のため、受付時の記名、消毒、マスクの着用をお願いしております。ご不便をおかけしますが、よろしくお願い致します。

6・7月の予定

6月 26日(金)……ミニ運動会(PM)
7月 2日(木)……誕生会・職員会議
7月 8日(水)……健康診断(PM)
7月 15日(水)……防犯訓練(PM)

当て字を解く 「黄昏」たそがれの語源は「誰そ彼」

夕暮れどきを「たそがれ」といいます。中世のころまでは「たそかれ」と言いました。「たそがれ」＝「たそかれ」の語源は「誰そ彼」で、「誰だ、彼は」という意味です。夕方になると、人の見分けがつきにくくなり「誰だ、彼は」と問いかけることから夕暮れ時のことを「たそがれどき」と言う様になり略されて「たそかれ」となり「か」が濁音化して、「たそがれ」となりました。

漢語には「黄昏(こうこん)」という言葉があり、夕暮れ時を意味します。そこで「たそがれ」を漢字表記するときには、その漢語が用いられます。 八幡